

Carta al c. ENRIQUE LISTER, Secretario General del PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.

Querido camarada:

Por acuerdo del Cate. Provincial del P.C.O.E. de Sevilla, nos dirigimos a ti, para exponerte las conclusiones a que este Cate. ha llegado después de haber discutido la intervención que el c. PACO, tuvo en el IV Pleno del Comité Central de nuestro Partido y que ha sido publicada en Mundo Obrero de Julio, así como también los defectos que este camarada, a nuestro juicio tiene y que impide o entorpece el desarrollo y la buena marcha de nuestro P. en Sevilla.

que empezamos por reconocer que este Cate. Provincial y en particular el Secretario General, adolecemos de defectos y debilidades que impiden que el P. en Sevilla haya logrado la madurez y el desarrollo que la propia situación nos ofrece.

1º Hemos sido incapaces de aplicar el método adecuado en las reuniones de este Cate., donde perdemos horas y horas en discutir los problemas más sencillos para llegar luego, a veces, a unos acuerdos que en la mayoría no se llevan a la práctica.

2º que no solo nos perdemos en las discusiones, sino que se nos pasa por alto los problemas más importantes que ocurren en tanto en el plano local como en el nacional.

3º que cuando realizamos el orden del día, éste no ha sido estudiado previamente por el Sec. etario, trayéndonos como consecuencia de éste mal método, que sea en la propia reunión del Cate. P. ampliado en el que se elabore los puntos a discutir, trayendo consigo una gran pérdida de tiempo, y lo que explica no solo las discusiones, sino las desviaciones de los puntos a discutir.

4º Falta de disciplina que adolecen ciertos camaradas a las asistencias en las reuniones del Cate. Provincial, así como la falta de responsabilidad a la hora de poner en práctica las tareas que a cada miembro de este Cate. se le encomiendan.

Este Comité Provincial, se compromete a corregir y superar los defectos y debilidades que arriba exponemos, lo que se reflejará en la buena marcha de nuestro trabajo.

Después del examen autocrítico de la actividad de este Cate. Provincial, queremos exponerte la crítica que ha merecido por parte de este Comité la intervención del c. Pace, a que hacemos referencia de esta carta.

Imprudencia por decir que en líneas generales la intervención de este c. en el ya citado Pleno, no corresponde a la realidad.

1º) que lo que respecta a la constitución del Comité en Sevilla no tuvo ninguna clase de participación, primero por que antes del 1º de Julio una una charla imprevista cayó, donde no se trató de nada en relación con la organización del P., y fuimos los veteranos de Sevilla los que aprovechando la oportunidad que se nos presentó al donar algunos amigos cuando surgió por parte nuestra la iniciativa de constituir el P.C.O.E. y sería a conocer a Pace, por tener entendido que éste c. era del P.C.O.E.

2º) Con relación a su exposición sobre las Asambleas de Fabricas, donde afirma la participación de 17 ó 18 representantes de fabricas, no fueron tales representantes, sino, trabajadores combativos afectados a las más importantes empresas. Tampoco responde a la realidad que se hubieran celebrado 6 ó 7 asambleas de este tipo sino que fueron tan solo 3. a saber:

Asamblea de este Cate. Provincial.

3ª) No nos parece correcto ni político la apreciación que hizo de la poca importancia e influencia que tiene el P. Socialista y demás organizaciones a las que alude más adelante al referirse tanto al P.C. como a O.R.T., M.C., etc. en Sevilla ya que tal afirmación no es cierta, sino que eso trae como consecuencia roces y dificultades a una política unitaria en el futuro con estas fuerzas políticas y cosa que esta en contradicción con la línea política de nuestro Partido.

4ª) También creemos que con respecto a las Asociaciones de Vecinos su intervención no se ajusta a la realidad, porque en verdad, la mayoría de ellas fueron creadas por los carrillistas hace años, mientras que por nuestra parte solo participamos en la fecha del Pleno en UNA Asociación, que era la de la Barriada de la Cruz (Cames), creada a iniciativa del C. Paco.

5ª) En relación con el planteamiento que hace sobre problema sindical, lo creemos totalmente erróneo, porque no se ajusta a nuestra política sindical, ya que no se trata de hacer un nuevo sindicato, sino el aprovechar las organizaciones sindicales existentes en cada lugar de trabajo y de darle el verdadero carácter de lucha y de unidad de acción, que es como así lo expresa nuestros materiales y directrices.

Estas apreciaciones negativas que hemos observado a grosso modo, se ha reflejado en la base del P., al ser discutida la intervención de éste camarada. Por otra parte consideramos que no ha sido acertada la publicación de ésta intervención en las paginas de M.O.. Independientemente de lo expuesto más arriba éste Cmte. Provincial cree que el comportamiento del C. Paco, no está a la altura que corresponde a un dirigente del P., pues lejos de reflejarse en una ayuda práctica a éste Cmte. lo que hace es entorpecer su marcha regular, creando enfrentamientos en el seno de éste Cmte. a parte de una serie de defectos en sus métodos de actuar y que pasamos a señalar.

1ª) Padece de un triunfalismo exagerado en sus planteamientos no sólo ante el Cte. Provincial, sino que creemos después de haber estudiado su intervención, que incluso el C.C. no posee un informe detallado de la realidad de la organización en Sevilla. Pues a pesar de que asiste a casi todas las reuniones de este Cmte no tiene un exacto conocimiento de la verdadera realidad y situación de nuestra organización, de ahí que se ~~ha~~ comprometa ante el C.C. a realizar unas series de tareas que no se pueden realizar por no estar nuestra organización en condiciones para llevarlas adelante. Estos compromisos lo hace a título personal, puesto que previamente, como es norma suya no consulta jamás a este Cmte. Provincial, salvo la lectura de alguna que otra carta de la Dirección del Central que les ha leído y otras parcialmente.

2ª) También cabe señalar su comportamiento en lo que respecta a guardar las normas de clandestinidad del P., por lo que en ocasión ha habido necesidad de llamarle al orden por algún camarada, por su forma alegre de señalar a algunos miembros y cuestiones de la dirección a personas ajenas al Partido.

3ª) No sabe encajar las críticas ni las acepta, al mismo tiempo arremete contra el camarada que se las hace de una forma hiriente e insultante, falta de toda sensibilidad política que debe caracterizar a todo militante, y mucho más a un dirigente del Cmte. Ejecutivo.

4ª) Cuando no se le acepta un planteamiento que éste Cmte. Provincial no lo cree justo se exalta de tal forma que no se controla y arremete contra los camaradas que se han atrevido a coincidir con sus planteamientos o sus iniciativas de forma grosera tildándole a unos de "oposicionista", a otros de "camelos" y a otros de "trapalón".

4ª) No respeta los acuerdos adoptados por el Cmte. Provincial, intentando posteriormente en conversaciones particulares con algunos camaradas de este Cmte. Provincial de que tales acuerdos son revocados o reconsiderados, poniendo en peligro la ~~Archivado~~ este Cmte. Provincial.

Este proceder por sumparte pone de manifiesto su falta de respeto y consideración a este Cmte. Provincial.

Este Comité Provincial la sólo intención que le guía al dirigir esta carta a nuestra Dirección es la de fortalecer y desarrollar el Partido en la medida de nuestras posibilidades. No pretendemos ni muchos menos crear problemas a la dirección de nuestro P., pero lo que si queremos es que conozcais la situación real de nuestra organización en Sevilla, al objeto de ser posible nos prestéis la ayuda que necesitamos para que nuestro Partido en un corto periodo juegue el papel que le corresponde ante la clase obrera y nuestro pueblo.

Esperamos tu respuesta y enviamos nuestro saludo comunista al C.C. y al mismo tiempo que nos despedimos de ti con un fraternal abrazo.

EL COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA  
DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

Borrados 1-9-76  
Disentido 5-9-76